

ABSTRAK

Dividend Payout Ratio (DPR) merupakan presentasi laba yang dibayarkan dalam bentuk dividen, atau rasio antara laba yang dibayarkan dalam bentuk dividen dengan total laba yang tersedia bagi pemegang saham. Rasio ini melihat bagian pendapatan yang dibayarkan sebagai dividen kepada investor. Salah satu faktor yang mempengaruhi naik turunnya *Dividend Payout Ratio* (DPR) yaitu *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS). Salah satu yang menjadi daya Tarik perusahaan adalah besarnya pembayaran nilai dividen kepada investor.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) pada PT AKR Corporindo Tbk. periode 2009-2018. Baik secara parsial maupun simultan. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari data laporan tahunan. Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah kemampuan perusahaan dalam membayar hutang jangka pendeknya dan tingkat keuntungan menjadi faktor pertama yang biasanya dijadikan pertimbangan manajemen dalam membayar dividen. Dengan semakin tinggi kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek dan meningkatnya profitabilitas yang tercermin pada *Current Ratio* dan *Earning Per Share*, maka akan meningkatkan perusahaan dalam membayar dividen.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. populasi pada penelitian ini adalah laporan keuangan PT.AKR Corporindo Tbk, sedangkan sampel yang digunakan adalah laporan keuangan tahun 2009-2018. metode analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis regresi linear sederhana dan berganda, analisis korelasi, analisis ofisin determinasi dan analisis data menggunakan program SPSS V.20.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial antara *Current Ratio* (CR) terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) dari pengujian uji t diperoleh $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,256 < 2,30600$) maka H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya terdapat pengaruh positif tidak signifikan antara *Current Ratio* (CR) terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) di PT AKR Corporindo Tbk. Sedangkan secara parsial antara *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) dari pengujian uji t diperoleh $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($2,031 < 2,30600$), maka H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya terdapat pengaruh positif namun tidak signifikan antara *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) di PT AKR Corporindo Tbk. Serta secara simultan pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap di PT AKR Corporindo Tbk. diperoleh $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($1,928 < 4,74$), maka H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya terdapat pengaruh positif namun tidak signifikan antara *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Dividend Payout Ratio* (DPR) di PT AKR Corporindo Tbk.

Kata Kunci: *Dividend Payout Ratio*(DPR), *Current Ratio* (CR), dan *Earning Per Share*(EPS)